

# Ernée

## Ernée

### Des actions solidaires à René-Cassin

Des classes de 5<sup>es</sup> du collège René-Cassin poursuivent leurs actions solidaires au profit de l'association luttant contre la mucoviscidose ou au profit de l'association Bouchons d'Amour 53. La 5<sup>e</sup> C a choisi d'organiser une soirée théâtrale pour aider l'association Etincelle 53.

#### 3 600 € la Joëlette

Ce jour-là, ils feront venir la troupe Le Jeu pour le dire, qui interprétera sa nouvelle pièce, *Une promesse*. Une troupe lavalloise dont fait partie Stéphanie Rouxel-Abichou, l'un de leurs deux professeurs qui les accompagnent dans leur action avec Régis Forveille.

Les bénéfices de cette soirée seront entièrement reversés à l'association. « **Ce sont deux partenaires qui œuvrent dans le domaine de la solidarité, puisque la troupe**

**joue gracieusement, et l'association Etincelle 53, vient en aide aux personnes en situation de handicap** », remarque Régis Forveille. Elle finance l'achat de Joëlettes, qui permet à des personnes à mobilité réduite, d'accompagner des groupes de randonneurs. L'association a déjà participé à l'achat de sept de ces engins. « **Le prix de base d'une Joëlette est de 3 600 €** ».

Peut-être que les collégiens réussiront à financer l'acquisition de l'une d'elles. En tout cas, ils sont déjà prêts à s'impliquer pour. « **Ils ont déjà commencé à travailler sur les affiches, la communication et la recherche de sponsors** », glisse Régis Forveille.

**Vendredi 7 avril**, à 20 h 30, à la salle Constant-Martin. Tarifs : 6 € et 4 € pour les moins de 18 ans.